
 
   
 
 
 
 

 
 
 
 
Comune di Campi Bisenzio                            Gruppo Consiliare ”Forza Italia” 
                                Comune di Campi Bisenzio 

 

               

       Campi Bisenzio, 19 gennaio 2022 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale  

di Campi Bisenzio, Eleonora Ciambellotti  

 

 

INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: informazioni circa il futuro della stazione di San Donnino alla luce della prossima 

apertura della passerella Badia a Settimo-San Donnino 

 

 

 

CONSIDERATO 

Che i lavori per la realizzazione della passerella Badia A Settimo- San Donnino sono ormai 

conclusi, sebbene vi siano dei problemi legati ad un possibile contenzioso tra Città Metropolitana e 

ditta appaltatrice sul computo definitivo dei lavori  

 

CONSIDERATA ALTRESI’ 

l’opportunità di sviluppo che si potrebbe creare con il collegamento ciclo-pedonale tra le due 

sponde dell’Arno, in particolare rivitalizzando la stazione di San Donnino.  

 
INTERROGO il Sindaco e/o l’Assessore competente per comprendere: 

- quale sia la strategia del Comune di Campi Bisenzio di fronte a RFI/Trenitalia, Regione 

Toscana al fine di rendere più centrale la stazione di San Donnino, aumentando il numero di 

treni in fermata nella stessa nell’ambito dei collegamenti ferroviari della tratta Firenze-Mare 

e Firenze-Siena 

- se corrisponda al vero il cambio di denominazione della stazione da San Donnino in San 

Donnino Badia e se questa scelta sia stata concordata con il Comune di Campi Bisenzio (nel 

caso si richiede di avere gli estremi delle lettere e/o documenti ufficiali intercorsi tra ente 

comunale e RFI/Trenitalia/ Regione Toscana sul punto) 

- se non si reputi necessario sviluppare una progettazione ad hoc atta alla pubblicizzazione 

turistica del territorio campigiano attraverso cartelli appositi da installare nelle aree di 

accesso della passerella ciclopedonale lato Scandicci e lato Campi B.zio 

 

In fede, 

 

Per il Gruppo consiliare Forza Italia 
Il Capogruppo  
Dott. Paolo Gandola 


